

conduit notamment par Denis David. Moins cher qu'à Enghien, quatre semaines après sa sortie, un bon film est visible à L'Ermitage de Domont dans des conditions confortables : son Dolby, salle rénovée.

Mais où étaient donc les séances de cinéma avant L'Ermitage ? Rue de la République, dans l'ancienne salle Vasseur du café de la Paix. Il s'y

poursuivit par intermittence dans les années cinquante sous le nom de Novelty. Là où s'est installée depuis une pizzeria. Des séances de cinéma itinérant avaient lieu aussi, chez Nicoud, avenue Jean-Rostand (« Sun Palace » aujourd'hui), dans les locaux paroissiaux ou au ciné-club qui fonctionnait dans les écoles ou à la salle des fêtes.

